

Herzlichen Dank

für jede Umarmung, für die vielen tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft sowie die grosse Wertschätzung beim Abschied von

# **Martha Lüthi-Enzler**

Wir danken besonders

- dem Personal des Seniorenzentrums Wiesengrund für die einfühlsame Betreuung
- Pfarrer Arnold Steiner für den hoffnungsvollen und tröstenden Abschiedsgottesdienst
- für Blumen und Spenden zugunsten der Eleonorenstiftung Kinderspital Zürich

Wetzikon, im Oktober 2015

Die Trauerfamilie